



EG-Konformitätserklärung gemäß dem Gesetz über Funkanlagen und
Telekommunikationssendeeinrichtungen (FTEG) und der Richtlinie 1999/5/EG (R&TTE)

EC Declaration of Conformity in accordance with the Radio and Telecommunications Terminal
Equipment Act (FTEG) and Directive 1999/5/EC (R&TTE Directive)

Vivanco GmbH

erklärt, dass das Produkt
declare that the product

Geräteart: Funksteckerset 3fach, 3.600W,auto learn
Device type: Wireless socket 3x,3,6KW,auto learn

Typenbezeichnung / Type designation : FSS 33600BAL
Artikel-Nr. / EDP-No.: 34435
Geräteklasse/Equipment class: 1

bei bestimmungsgemäßer Verwendung den grundlegenden Anforderungen des § 3 und den übrigen
einschlägigen Bestimmungen des FTEG (Artikel 3 der R&TTE) entspricht.
complies with the essential requirements of § 3 and other relevant provisions of the FTEG (Article 3 of the R&TTE Directive),
when used for the intended purpose.

Gesundheit und Sicherheit gemäß § 3 (1) 1. (Artikel 3(1) a)
Health and safety requirements pursuant to § 3 (1) 1. (Artikel 3(1) a)
angewendete harmonisierte Normen: EN 62479: 2010
harmonised standards applied:

Schutzanforderungen in Bezug auf die elektromagnetische Verträglichkeit § 3 (1) 2, (Artikel 3(1) b)
Protection requirements concerning electromagnetic compatibility § 3 (1) 2, (Artikel 3(1) b)
angewendete harmonisierte Normen:
harmonised standards applied: EN 301 489-1 V1.9.2
EN 301 489-3 V1.6.1

Maßnahmen zur effiziente Nutzung des Funkfrequenzspektrums gemäß § 3 (2) (Artikel 3(2))
Measures for the efficient use of radio frequency spectrum § 3 (2) (Artikel 3(2))
angewendete harmonisierte Normen:
harmonised standards applied: EN 300 220-2 V2.4.1

Zusätzlich wird bestätigt, dass auf der Grundlage der Niederspannungsrichtlinie der Europäischen
Gemeinschaft (2006/95/EC) folgende Normen eingehalten werden:
Additionally is acknowledged that on the base of the low-voltage-directive (2006/95/EC) of the European
Community the following standards are kept:
DIN VDE 0620-2-1: 2013
EN 61058-1: 2002 +A2: 2008
EN 60950-1: 2006 +A11 +A1 +A12

Zusätzliche Angaben :entspricht der jeweils geltenden Durchführungsmaßnahme der Ökodesign Richtlinie 2009/125/ EG
Further information : corresponds to the relevant implementing measures of the eco-design directive 2009/125/EC

Das Produkt genügt den Anforderungen der Richtlinie der Europäischen Gemeinschaft (2011/65/EU).
The product is in conformity with the requirements of the directive (2011/65/EC) of the European Community.

Anschrift: Ewige Weide 15
Address: D-22926 Ahrensburg
Phone : +49 4102 231 0
Fax: +49 4102 231 160

Ahrensburg,

i.V. Griese/ QM